
 
 

生徒会長より 

私は、小中学生の目標となるような生徒会を目指して頑

張りたいと思っています。そのためには何事にも積極的に取

り組み、小中学生の見本となることが大切です。また、先輩

方から受け継いだ良き伝統を維持すると共に、改善すべきと

ころは改善して、みんなが過ごしやすい学校づくりを目指し

たいと思います。全力で頑張りますので、これからよろしくお

願いします。 

上戸先生より 

生徒会とは、全生徒が力を合わせて創りあ

げていくものです。65名の奈留高生がひとつ

になるために、執行部の 9名には強力な磁石

のような存在であって欲しいと思っています。

とてつもなく強い絆を結んでください。 

しまの夢飛行コンサート 

10月 15日に小中学校の体育館でしまの夢飛行コンサートが

行われました。このコンサートのネーミングは、長崎県内の離

島を結ぶ翼、ORC10 周年のテーマミュージックである「夢飛行」

にちなんで名づけられました。「長崎の島や海、そして空のイメ

ージを旋律に表現しました」と「夢飛行」への思いを語っておら

れました。今までいくつかの演奏会を聴いてきましたが、プロに

よる生演奏は心が清らかになりました。 

マラソン・駅伝大会 

〈マラソンの部〉 

第 1位  男子 古木 男   女子 江口華加 

〈総合の部〉 

第 1位  2年 1組 

〈駅伝の部〉 

第 1位  1年 2組 

区間賞  1区 岩本宏介 

2区 山口輝冬  3区 川中勝太 

4区 川中真由  5区 窄中裕喜 

 

今回の駅伝・マラソン大会では、生徒全員

が自らの力を出しきりました。マラソンでは自

分と必死に戦う姿がみられました。駅伝ではク

ラスの団結力や、地域の方の温かい声援をい

ただき、励みになりました。保護者の方が作っ

てくださったうどんは、とても美味しかったで

す。 

報道部より 

10 月から新生徒会に移行し、新しい生徒

会活動が始まりました。より良い高校生活が

送れるよう生徒会を中心に奈留高生が一丸

となって頑張っていきましょう。野球部は次の

試合に向け、日々の練習を積み重ね悔いの

残らない試合にして欲しいと思います。 

期末考査が近づき勉強が忙しくなってきま

したが、体調管理に気をつ 

けて充実した学校生活に 

しましょう。 
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野球部 

10 月 23 日(日)に大分市のだいぎんスタジ

アムで第 38 回九州地区高校軟式野球大会

が行われました。残念ながら、熊本代表の文

徳高等学校に 10：0 のコールド負けとなりまし

た。 

〈副主将より〉 

今回の野球の試合は、自分たちの実力を

痛感した試合でした。野球部の目標の一つで

ある九州大会一勝は、簡単には達成できるも

のではないと改めて実感させられ、私達はま

だまだ頑張らないといけないと思いました。春

の九州大会で勝つために、この冬、個人のス

キルアップを充分に行ない野球部全員の気

持ちを一つにして頑張っていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈マネージャーより〉 

1 回裏は得点を採ることができませんでし

たが、試合前半に満塁をつくり相手のチーム

を追い込むことができました。また、3 打席す

べてヒットを打つ選手もいました。このみんな

で戦った九州大会、結果は悔しい結果になっ

てしまいましたが、この経験は今後の練習や

試合に必ず役に立つはずです。 

葛島かんな新生徒会長 


